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令和４年湧別町教育委員会第７回定例会会議録 

 

《出席者》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、森谷和洋委員、喜多友美委員 

《欠席者》  井上久恵委員 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、社会教育課

参事 中島一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 松

浦稔智、教育総務課主幹 大西久践、教育総務課主幹 宍戸和幸、

教育総務課主査 廣井隆志 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》  承認第１号  令和４年教育委員会第６回定例会会議録の承認に 

ついて 

報告第１号  湧別中学校大規模改造工事（建築主体工事）請負契

約の締結について 

報告第２号  湧別中学校大規模改造工事（電気設備工事）請負契

約の締結について 

報告第３号  湧別中学校大規模改造工事（機械設備工事）請負契

約の締結について 

報告第４号  湧別地区義務教育学校外構整備工事請負契約の締結

について 

報告第５号  教育財産の取得について 

報告第６号  教育財産の取得について 

報告第７号  教育財産の取得について 

議案第１号  令和４年度準要保護児童生徒の認定について 

（非公開） 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和４年第７回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、３名です。 

井上委員が欠席されていますが、出席者数が過半数を超えておりま

すので、本会議は成立といたします。ただちに本日の会議を開催いた

します。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして岩佐委員と森谷委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

６月１６日であります。令和４年第２回湧別町議会定例会が開催さ

れました。この定例会では、教育関係について２名の議員から町長に

対しての一般質問を受けております。質問事項は「湧別高校の特進・

産業コースについて」と「湧別高等高校存続対策事業について」の２

点についての質問でありました。 

その具体的な質問内容と、またそれに対する回答についてはお手元

に配布しておりますので後程お目通しいただきたいと思います。 

また教育委員会に係る議案においては、本日の議案の報告事項とし

て提案しておりますが、湧別中学校大規模改造工事に係る「建築主体

工事」「電気設備工事」「機械設備工事」の請負契約案件、さらには

湧別地区義務教育学校の外構工事に係る請負契約案件、また湧別地区

義務教育学校用の備品の購入に係る財産取得案件などすべて原案どお

り可決されました。 

また、補正予算につきましては、前回の教育委員会定例会において

ご提案した内容についてそれぞれ原案どおり可決いただいたところで

あります。 

 

６月２０日であります、企画委員会ビック・ウェーブの寄付であり

ますが、平成９年度に湧別町の芸術文化振興のため企画委員会ビッ

ク・ウェーブが設立されましたが、この度会員の減少や高齢化などの

理由により解散することとなり、今回活動費について１００万円の寄

付の申し出があり、受納したものであります。なお、これまでの活動

実績でありますが平成９年度から令和元年度までの２２年間で各種コ

ンサートや舞台公演等５９事業に取り組んでいただきました。残念な

がら令和２年、３年については新型コロナウイルス感染症の影響を受

け実施することが出来ませんでした。これまでの会員の皆さんのご労

苦に心から感謝いたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２１日であります。湧別地区中高一貫教育研修会であります。

今回文部科学省初等中等教育局田中参事官を招聘し、町内教職員を対

象に町内すべての小中学校が義務教育学校に移行する新たな教育環境

の中で中高一貫教育の在り方について研修会を行ったものでありま

す。 

 

６月２３日であります、民生委員推薦会でありますが、民生委員の

任期が令和４年１１月３０日で満了となることから推薦会が開催さ

れ、新たに候補者の決定をいたしました。今回湧別地区５名、上湧別

地区５名、合わせて１０名の方がそれぞれ退任されることに伴う１０

名の推薦でありますが、６月２３日現在では湧別地区 1名、上湧別地

区 1名が未定であり候補者の調整を行っている状況であります 

 

６月２９日であります。第４０回湧別町産業まつり実行委員会理事

会が開催されました。理事会での主な内容については、令和３年度事

業報告及び収支決算報告が提案されそれぞれ承認された上で、２か年

中止となっておりました令和４年度第４０回産業まつりの開催の可否

について協議した結果、現段階においては、実施することで理事会と

して決定し、その上で事業計画案及び収支予算案についてそれぞれ可

決しました。なお、具体的な実施事業については今後開催される総会

において最終決定することとなっております。 

 

7 月７日でありますが、オホーツク管内教育委員会協議会役員会及

び総会が開催され、岩佐職務代理者とともに出席をいたしました。総

会では令和３年度事業報告及び決算報告、令和４年度事業計画案及び

予算案が提案され、それぞれ承認されました。また役員改選について

は、選考委員会において提案された内容について承認されたところで

あります。 

 

７月１４日から１５日であります。全道市町村教育委員研修会が札

幌で開催され、森谷委員、喜多委員また事務局からは澁谷室長及び廣

井主査が出席をいたしました。研修会においては開会宣言の後、連合

会長の挨拶、来賓祝辞そして令和５年度文教施設に対する要望事項報

告などが報告されました。続いて功労者表彰の授与でありましたが、

コロナ禍ということで個々に対する授与はせず表彰名簿をもって表彰

に変えました。なお、オホーツク管内の受賞者については美幌町、斜

里町の教育委員さん、そして、湧別町岩佐委員さんが教育委員１２年

以上在職で表彰を受けておりますことをここでご報告申し上げるとと

もに、心からこれまでのご功績に感謝しお祝いを申し上げます。誠に

おめでとうございました。なお、表彰状については後日教育委員会に
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

森 谷 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

送られてきますので、その際に私の方から伝達させていただきます。

よろしくお願いします。 

その後、講話については、北海道教育委員会青山夕香氏による「世

代別コミュニケーションの取り方」と題し講話をいただき、午後から

は文部科学省人材政策課長から「教師の資質能力の向上について」説

明を受けました。研修会最後には事例発表として遠別町からは「遠別

町農業高校の存続とＩＣＴ教育」また更別村からは「小さな村が地域

の力を借りて行う教育の推進」についてそれぞれ教育長から発表され

たところであります。 

 

７月１５日であります。湧別高等学校２間口確保に係る北海道教育

委員会要請活動であり、教育委員研修会終了後、刈田町長と合流し道

教委倉本教育長に対し、２間口維持について強く要請して参りました。 

以上で報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第６回教育委員会定例会会議録の

承認について、森谷委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和４年第６回教育委員会定例会の会議録につきましては、７月１

９日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 報告第１号 湧別中学校大規模改造工事（建築主体工事）

請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第１号 湧別中学校大規模改造工事（建築主体工事）請負契約

の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報告いたします。 
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年６月７日に地方自治法第２３４条第２項の規定に基づきま

して、指名競争入札に付した湧別中学校大規模改造工事（建築主体工

事）につきまして、令和４年６月１６日に開催された令和４年第２回

湧別町議会定例会における議決を経たのち、令和４年６月１７日に請

負契約を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した渡辺・西村特定建設工事共同企業体 代表者 紋別郡遠

軽町南町３丁目１番地 株式会社渡辺組 代表取締役 渡辺勇喜と３

３３，３００，０００円で契約したものであります。 

なお、工期につきましては、令和５年３月１０日までとしておりま

す。 

以上で、報告第１号 湧別中学校大規模改造工事（建築主体工事）

請負契約の締結についての説明といたします。 

 

ただいまの説明につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を終わります。 

 

日程第６ 報告第２号 湧別中学校大規模改造工事（電気設備工事）

請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第２号 湧別中学校大規模改造工事（電気設備工事）請負契約

の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報告いたします。 

令和４年６月７日に地方自治法第２３４条第２項の規定に基づき、

指名競争入札に付した湧別中学校大規模改造工事（電気設備工事）に

つきまして、令和４年６月１６日に開催された令和４年第２回湧別町

議会定例会における議決を経たのち、令和４年６月１７日に請負契約

を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した遠軽・児玉・為廣経常建設工事共同企業体 代表者 紋

別郡遠軽町東町１丁目４番地１９ 遠軽電機株式会社 代表取締役 

乾淳と５５，５５０，０００円で契約したものであります。 

なお、工期につきましては、令和５年３月１０日までとしておりま

す。 

以上で、報告第２号「湧別中学校大規模改造工事（電気設備工事）

請負契約の締結について」の説明といたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第２号を終わります。 

 

日程第７ 報告第３号 湧別中学校大規模改造工事（機械設備工事）

請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第３号 湧別中学校大規模改造工事（機械設備工事）請負契約

の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報告いたします。 

令和４年６月７日に地方自治法第２３４条第２項の規定に基づき、

指名競争入札に付した湧別中学校大規模改造工事（機械設備工事）に

つきまして、令和４年６月１６日に開催された令和４年第２回湧別町

議会定例会における議決を経たのち、令和４年６月１７日に請負契約

を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した天内・吉田特定建設工事共同企業体 代表者 北見市東

相内町１０番地７ 天内工業株式会社 代表取締役 伊藤嘉高と１９

１，４００，０００円で契約したものであります。 

なお、工期につきましては、令和５年３月１０日までとしておりま

す。 

以上で、報告第３号「湧別中学校大規模改造工事（機械設備工事）

請負契約の締結について」の説明といたします。 

  

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を終わります。 

 

日程第８ 報告第４号 湧別地区義務教育学校外構整備工事請負契

約の締結について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第４号 湧別地区義務教育学校外構整備工事請負契約の締結に

ついて、請負契約を締結いたしましたのでご報告いたします。 

令和４年６月７日に地方自治法第２３４条第２項の規定に基づき、

指名競争入札に付した湧別地区義務教育学校外構整備工事につきまし

て、令和４年６月１６日に開催された令和４年第２回湧別町議会定例
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会における議決を経たのち、令和４年６月１７日に請負契約を締結し

たものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者５社による入札を行った結果、最低価

格で落札した 紋別郡湧別町栄町１３３番地１ 株式会社西村組 代

表取締役 西村幸浩と７８，７０５，０００円で契約したものであり

ます。 

なお、工期につきましては、令和４年１２月２０日までとしており

ます。 

以上で、報告第４号「湧別地区義務教育学校外構整備工事請負契約

の締結について」の説明といたします。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第４号を終わります。 

 

日程第９ 報告第５号 教育財産の取得について、事務局より説明

をお願いいたします。 

 

報告第５号 教育財産の取得について、契約を締結いたしましたの

でご報告いたします。 

令和４年５月２０日に地方自治法第２３４条第２項の規定に基づ

き、指名競争入札に付した次の動産を買い入れるため、令和４年６月

１６日に開催された令和４年第２回湧別町議会定例会における議決を

経たのち、令和４年６月１７日に契約を締結したものであります。 

本件、財産の取得につきましては、湧別地区義務教育学校で使用す

る「校長室及び職員室の机・椅子」の購入であります。 

次ページに取得の物件の品名及び数量等について、記載しておりま

すので、ご覧願います。 

今回取得する物件につきましては、湧別地区義務教育学校備品であ

りまして、校長室、職員室用で品名及び数量については、記載のとお

りであります。 

取得の方法については、地方自治法第２３４条第２項に基づく指名

競争入札であり、指名業者５社による入札を行った結果、紋別郡湧別

町緑町１５４番地 有限会社荻原商店 代表取締役 荻原 義弘と

９，２２９，０００円で契約したものであります。 

なお、納入期限につきましては、令和４年８月５日としております。 

以上で、報告第５号「教育財産の取得について」の説明といたしま
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大 西 主 幹 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

す。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第５号を終わります。 

 

日程第１０ 報告第６号 教育財産の取得について、事務局より説

明をお願いいたします。 

 

報告第６号 教育財産の取得について、契約を締結いたしましたの

でご報告いたします。 

令和４年５月２０日に地方自治法第２３４条第２項の規定に基づ

き、指名競争入札に付した次の動産を買い入れるため、令和４年６月

１６日に開催された令和４年第２回湧別町議会定例会における議決を

経たのち、令和４年６月１７日に契約を締結したものであります。 

本件、財産の取得につきましては、湧別地区義務教育学校で使用す

る「児童、生徒用机・椅子ほか」の購入であります。 

次ページに取得の物件の品名及び数量等について、記載しておりま

すので、ご覧願います。 

今回取得する物件につきましては、湧別地区義務教育学校備品であ

り、普通教室、特別支援教室、図書コーナー、保健室、音楽室、理科

室、美術室用で品名及び数量については、記載のとおりであります。 

取得の方法については、地方自治法第２３４条第２項に基づく指名

競争入札であり、指名業者５社による入札を行った結果、紋別郡湧別

町緑町１５４番地 有限会社荻原商店 代表取締役 荻原 義弘と２

１，７８０，０００円で契約したものであります。 

なお、納入期限につきましては、令和５年３月２７日を予定してお

ります。 

以上で、報告第６号「教育財産の取得について」の説明といたしま

す。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第６号を終わります。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

松 浦 所 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

日程第１１ 報告第７号 教育財産の取得について、事務局より説

明をお願いいたします。 

 

報告第７号 教育財産の取得についてご報告いたします。 

本年５月２０日に入札が行われました給食センターの厨房機器の購

入につきまして、６月１６日に第２回湧別町議会の議決がされ、契約

が締結されましたので次のとおり報告いたします。 

取得の備品については給食センター調理業務用の備品になります。 

取得物件につきましてはトラックイン消毒保管庫４台、消毒保管庫

２台であります。取得の方法につきましては地方自治法第２３４条第

２項に基づく指名競争入札で、８社により入札が行われました。取得

金額は１７，５５６千円、税込み金額でございます。契約の相手方に

つきましては、紋別郡湧別町錦町１８１番地 土井産業株式会社 代

表取締役 土井昭宏でございます。納期につきましては８月３１日ま

でですが、学校が夏休み中の８月１０日から１２日の間に設置を予定

しております。 

以上、報告第７号 教育財産の取得についての報告とさせていただ

きます。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第７号を終わります。 

 

日程第１２ 議案第１号 令和４年度準要保護児童生徒の認定につ

いて 

 

お諮りいたします。 

 

議案第１号につきましては個人の収入等を審議いたしますので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの

規定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第１号の審議は非公開といたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

〈議案第１号は非公開〉 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第７回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


